



La SCPM presenta Guía para prevenir acuerdos colusorios en la contratación pública

Con el propósito de constituirse en una herramienta técnica de consulta permanente en los procesos de contratación pública, la Superintendencia de Control del Poder de Mercado presentó la Guía de buenas prácticas para la prevención de acuerdos colusorios entre oferentes en los procesos de contratación pública.

[Leer más...](#)



Millonaria multa a Mattel por no informar los riesgos de un producto

La Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) multó a Mattel Colombia S.A. con 700 millones de pesos por vulnerar los derechos de los consumidores. Según la entidad, la compañía no fue clara al momento de informar sobre los riesgos "reales e inminentes" de su producto mecedora Rock'n Play sleeper, de Fisher Price.

[Leer más...](#)



COFECE investiga insecticidas domésticos por prácticas monopólicas

El mercado de insecticidas domésticos será investigado por posibles prácticas monopólicas en su producción, distribución y comercialización, informó este miércoles la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece). Tras recibir una denuncia, la autoridad investigadora de la comisión inició un proceso indagatorio.

[Leer más...](#)



Investigan a TurboTax por supuesto cobro de lo que promociona como 'declaración gratuita de impuestos'

La Comisión Federal de Comercio (FTC) presentó una queja administrativa contra Intuit, el fabricante del popular programa de software, por "engañar a los consumidores con anuncios falsos que ofrecen declaraciones de impuestos 'gratuitas' que millones de consumidores no pueden usar". La FTC también solicitó a un tribunal del distrito federal que ordene a la compañía que detenga de inmediato lo que llamó una campaña publicitaria "engañosa".

[Leer más...](#)



Los reguladores europeos plantean preguntas sobre las prácticas en la nube de Microsoft

Los reguladores europeos están solicitando a los socios y rivales de Microsoft Corp. información relacionada con una queja presentada contra el fabricante de software que alega un comportamiento anticompetitivo en el mercado de servicios de computación en la nube.

[Leer más...](#)



Subsidio a Petropar: intervención del Estado no debe afectar

El presidente del Directorio de la Comisión Nacional de la Competencia (Conacom), Rolando Díaz, realizó un análisis sobre la ley de subsidio al combustible a través de Petropar y mencionó que la intervención estatal no debe afectar la estructura del mercado. Indicó que la medida debe ser proporcional al objetivo buscado, que es mitigar el impacto en el bolsillo del consumidor final.

[Leer más...](#)



La CNMC vuelve a pedir a LaLiga que limite a 3 años los derechos de fútbol

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) ha vuelto a pedir a LaLiga que limite a tres temporadas la posibilidad de presentar ofertas sobre los derechos audiovisuales de fútbol en España, después de que en el anterior concurso se hiciera caso omiso a este requerimiento.

[Leer más...](#)